

# こども誰でも通園制度利用者の声

2024年7月から施行的に開始した「札幌市こども誰でも通園制度」では、お子さんの成長を喜ぶ声や、施設への感謝の気持ちなどが多数届いています。

その一部をみなさんにご紹介いたします。

※複数の保護者からの回答を集計して掲載しています。



2歳児保護者

Q 制度を繰り返し利用してみてどうでしたか？

A はじめのうちは、子どもから離れることに後ろめたさがありましたが、少しの時間でも1人で日用品の買い出しを落ち着いてできるだけ、リフレッシュでき、気持ちに余裕が生まれ、いつもよりもっと子どもに優しく関われるようになりました。

Q ご家族やお子さんに何か変化はありましたか？

A 子どもの言葉がなかなか増えなくて心配でしたが、集団生活のおかげか、利用していくうちにおしゃべりになり、子どもが楽しそうな様子を見て、園の先生方と一緒に喜べた出来事が印象的です。

Q 制度を繰り返し利用してみてどうでしたか？

A 来年度からの入園先を迷っていましたが、制度を利用することで、子どもは生活の流れやお友達・先生に慣れることができ、親としても園の雰囲気を知れたので、安心して預けられる、通えると思い、そのまま入園させることを決めました。

Q ご家族やお子さんに何か変化はありましたか？

A 食事の好き嫌いが始まって困っていたところ、園で苦手な食材を食べられたことを知り、調理法や食事時間の雰囲気作りを真似ています。食事時間が楽しくなり、子どもも少しずつ家でも食べられるものが多くなり、食事への悩みが減りました。



1歳児保護者



0歳児保護者

Q 制度を繰り返し利用してみてどうでしたか？

A 施設での生活の様子を教えてもらったときに、その流れで育児の相談がしやすく、先生方には気持ちの面でも支えてもらっています。また、子どもの小さな成長でも教えてくれて、育児に前向きになれました。園での遊びや絵本などを家庭でも取り入れ、生活の幅が広がりました。

Q ご家族やお子さんに何か変化はありましたか？

A 家ではできない体験をお友達とできて、活発になったように思います。夫婦でその変化を話すなど、家庭内で子どものことを話すきっかけになりました。

その他、

- ・実施施設がもう少しふえてくれたらもう少し利用しやすい。
- ・利用時間がもう少し増えてほしい。

等のご意見もいただいております。

利用者・実施施設ともにより良い制度となるよう引き続き検討まいります。